

# Märchenklassiker als modernes Musical

## MUSICAL

Flensburg. Von der verhassten Stieftochter zur freudestrahlenden Prinzessin: Wer kennt sie nicht, das Märchen der Brüder Grimm von Aschenputtel mit dem schönsten Happy End aller Zeiten?

Das im deutschsprachigen Raum erfolgreiche Theater Liberi bringt den Märchenklassiker über den Glauben an die wahre Liebe als modernes Musical für die ganze Familie auf die Bühne. Eine Reise für Kinder und Kindgebliebene ab vier Jahren in ein Märchenland voller Zauber, begleitet von einer großen Portion Romantik und viel Humor. Der Vorhang hebt sich am Sonntag, dem 11. Februar, um 15 Uhr im Deutschen Haus in Flensburg.

»Neben Freude und Heiterkeit wollen wir auch wichtige Werte vermitteln«, verrät Hauptdarstellerin Lena Conzendorf. »Aschenputtel lässt sich

von niemandem einreden, dass man nicht das erreichen kann, was man wirklich will«, so Conzendorf weiter.

»In der unterhaltsamen Adaption des Liberi-Autors Helge Fedder gibt es eine Stiefmutter, die nur auf den allerersten Blick als hysterische Zicke daherkommt, einen König mit Hip-Hop-Genen, der über ein Reich der Spaßvögel herrscht, und eine Taube, hinter der sich die fabelhafte Fee verbirgt. Und natürlich die Protagonistin: Eine moderne Cinderella, die uns lehrt, dass es in der Liebe nicht um Oberflächlichkeiten geht. Aschenputtel überzeugt den Prinzen mit Offenheit, Mut und Herzenswärme, die ihre schmutzige Dienstmädchenkleidung überstrahlen«, heißt es in der Ankündigung der Vorstellung.

Tickets sind bei allen bekannten Vorverkaufsstellen und der Ticket-hotline 01805/600 311 zu bekommen.

lg



Szene aus »Aschenputtel - Das Musical«.

(Foto: Daniela Landwehr/Theater Liberi)